

59.—(25042) Soumis un rapport du Surintendant du Département de l'Eclairage, recommandant l'installation de cinq lampes de 100 bougies, pour l'éclairage de l'avenue Monkland.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser le Surintendant du Département de l'Eclairage à faire installer lesdites lumières aux endroits mentionnés dans ledit rapport.

60.—(24535) Soumis un rapport du Notaire de la Cité, transmettant les réponses aux protêts de la "Ross Realty Company", de la "Osborne Park Land Company", et de la "Riverdale Park Company Limited".

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer lesdites réponses au Département en Loi.

61.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, transmettant un état des recettes des dépenses d'administration du Département des Marchés, pour l'année 1914.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De recevoir ledit état et d'en autoriser l'impression.

62.—(24316) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de la demande faite par les autorités de la Ville de Montréal-Est, pour être autorisée à égoutter une partie de leur territoire dans l'égout-collecteur de la rue Notre-Dame.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour direction.

63.—(24651) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de l'inscription d'une partie de la ruelle Joly comme rue publique.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour direction.

64.—(24419) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de permettre à la "Montreal Light, Heat & Power Company", d'ériger un poteau sur la rue Bleury, entre les rues Sainte-Catherine et Dorchester, vis-à-vis de l'édifice Caron.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi du permis demandé, à condition que ladite Compagnie soit tenue d'enlever ledit poteau, dès qu'elle en sera requise.

65.—(18083) Soumis un projet de rapport au Conseil, préparé par le Département en Loi, au sujet de l'acquisition de la propriété de M. C. A. Robinson et du règlement de l'action intentée par ce dernier à ce sujet, en rapport avec l'expropriation pour la construction du tunnel de l'avenue du Parc.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil, pour approbation.

66.—(24805) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant l'achat de machineries pour la construction des égouts.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser l'achat desdites machines, après demande de soumissions.

67.—(21363) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, transmettant les informations demandées, au sujet de la demande faite par la Municipalité de Cartierville aux fins d'être autorisée à égoutter son territoire dans l'égout du quartier Notre-Dame de Grâce.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

59.—(25042) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that five 100 candle power lamps be installed for lighting Monkland avenue.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the Superintendent of the Light Department be authorized to have the said lights installed at the places mentioned in the said report.

60.—(24535) Submitted a report from the City Notary, transmitting the replies to the protests of the Ross Realty Co., the Osborne Park Land Co. and the Riverdale Park Co., Ltd.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said replies be referred to the Law Department.

61.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, transmitting a statement of the receipts and expenses of the Market Department for the year 1914.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said statement be received and that the printing of same be authorized.

62.—(24316) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the application made by the authorities of the Town of Montreal East to be authorized to drain part of their territory into the main sewer on Notre Dame street East.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for advice.

63.—(24651) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the inscription of part of Joly lane as a public street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for advice.

64.—(24419) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the Montreal Light, Heat & Power Co. be allowed to erect a pole on Bleury street, between St. Catherine and Dorchester streets, opposite the Caron Building.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said permission be granted on condition that the said Company shall bind itself to remove the said pole, when required to do so.

65.—(18083) Submitted a draft of a report to Council prepared by the Law Department, anent the acquisition of a property belonging to Mr. C. A. Robinson and the settlement of the action taken by the latter in this connection in re expropriation for the construction of the Park avenue tunnel.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be transmitted to Council for approval.

66.—(24805) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that certain machines be purchased for the construction of sewers.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the purchase of said machines be authorized, after tenders have been called.

67.—(21363) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, transmitting the information asked for anent the application made by the Municipality of Cartierville, to be authorized to drain its territory into the sewer of Notre-Dame de Grâce Ward.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was